

「本部だより NO.37(2023-7)」をお届けいたします。

同窓会 HP <https://hiro-kogyokai.com/> にこれまでに送付した「本部だより」を掲載していますので是非ご覧ください。

### [広島大学理工系ジョブフェス2023について]

2月13日(月)、14日(火)、15日(水)、広島大学理工系ジョブフェス2023を開催しました。例年、『企業説明会』として3月に開催していましたが、今年は参加各社の要望もあり開催時期を少し早めて実施しました。また、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から昨年に引き続き Web によるオンライン開催としました。3日間で196社の企業に参加していただき、延べ視聴人数は830名でした。さらに後日、アーカイブ動画配信として、企業側の説明内容を4月30日までオンデマンド公開しました。

### [令和5年度社員総会について]

5月28日(日)に広島大学工学同窓会定時社員総会がANAクラウンプラザホテル広島にて開催されました。新型コロナウイルス感染症拡大の影響を考慮して、ここ数年中止していましたが支部長会、記念講演会、懇親会を再開し物故会員慰霊式及び定時社員総会も同日開催しました。社員総会の詳細は、8月初旬に刊行予定の会誌第146号に掲載しますので、ご一読ください。

### [先輩交流アワーについて]

7月13日、14日の両日、工学部の情報発信基地「KATO OMOSHIRO LAB (旧 おもしろラボ)」において第21回/22回先輩交流アワーが開催されました。

◆第21回の先輩交流アワーでは工学部第二類電気系卒業後、大学院情報工学専攻を修了された、株式会社 INDUSTRIAL-X 代表取締役の**八子 知礼**(やこ ともりの)さん(広島大学 AI・データイノベーション教育センター特任教授もされています)から

「**技術を通じて面白く生きる術**」と題して、お話しいただきました。



◆第22回先輩交流アワーでは工学部第三類卒業後、大学院工業化学専攻を修了された株式会社大阪ソーダ生産技術部 CSR 推進部長**高垣 宜和**(たかがき よしかず)さんに「**化学でものづくりを支える技術者を目指せ**」と題してお話をいただきました。



### [工学部ホームページへの掲載について]

工学部ホームページ「活躍する先輩からのメッセージ」に下記の先輩方が掲載されました。いずれも広島大学工学同窓会から推薦された方たちです。

第30回（2023年5月掲載）

内藤 稔人さん（工学部第二類（電気系）1995年度卒業、テンパール工業株式会社）  
[https://www.hiroshima-u.ac.jp/eng/admission/message/message\\_back/t-naito](https://www.hiroshima-u.ac.jp/eng/admission/message/message_back/t-naito)

下松 恒太さん（工学院工学研究科博士課程前期応用化学専攻）2021年度卒業、  
ダイキョーニシカワ株式会社  
[https://www.hiroshima-u.ac.jp/eng/admission/message/message\\_back/ko\\_shitamatu](https://www.hiroshima-u.ac.jp/eng/admission/message/message_back/ko_shitamatu)

日永田 将さん（工学院工学研究科博士課程前期機械工学専攻）2016年度修了、株式会社三井ハイテック）  
[https://www.hiroshima-u.ac.jp/eng/admission/message/sho\\_hieida](https://www.hiroshima-u.ac.jp/eng/admission/message/sho_hieida)

#### [会員・支部・本部ニュース]

会員や支部ニュースがありましたら、本部宛てにお送りください。HP トピックス欄に掲載いたします。<https://hiro-kogyokai.com/> 最近トピックス欄に掲載した会員・支部・本部ニュースは以下の通りです。（ ）は掲載日

#### [広島大学ニュース]

広島大学のホームページに掲載された記事の中からトピックスをご紹介します。（ ）は掲載日

<https://www.hiroshima-u.ac.jp>

工学部ホームページのニュース

- (1) オープンキャンパス2023のスケジュール一覧及び各学部プログラムを公開しました(6/26)  
<https://www.hiroshima-u.ac.jp/eng/news/77720>
- (2) 広大生が大崎上島町で元警察官舎を「地域の拠点」にリノベーションしています(6/8)  
<https://www.hiroshima-u.ac.jp/eng/news/77434>
- (3) 呉市マルシェ「あさまち」にトークセッションに田中貴宏教授（建築学プログラム）が登壇しました（地域の元気応援PJ）(3/31)  
<https://www.hiroshima-u.ac.jp/eng/news/76184>

情報科学部ホームページのニュース

- (1) 講演会「情報科学と人とのかかわり」および座談会「情報科学でひろがるあなたの進路」を開催します【2023/11/4開催・東広島】(6/23)  
<https://www.hiroshima-u.ac.jp/ids/news/77486>

広島大学ホームページのニュース

- (1) 一人暮らし新入生に食料詰合せを届けました！～ようこそ広大プロジェクト2～(7/11)

- <https://www.hiroshima-u.ac.jp/news/77961>
- (2) 広島県と一緒に地震の疑似体験ができる「ひろしま自然災害体験 VR」を作成しました(7/7)
- <https://www.hiroshima-u.ac.jp/news/77909>
- (3) 学生が広島市立中央図書館の原爆慰霊碑に関する企画展に協力しています(7/3)
- <https://www.hiroshima-u.ac.jp/news/77824>